



Raphaël  
Schellenberger

LA VOIX DE L'ALSACE

## LA SEMAINE EN RÉSUMÉ

du 31 octobre au 4 novembre 2022



### LES REPUBLICAINS METTENT LE GOUVERNEMENT SOUS PRESSION

La bataille de l'énergie n'est pas nouvelle pour Les Républicains, mais en période de crise, les charges se font plus fortes, et ne vont pas aller en diminuant. Voilà pourquoi Olivier Marleix, chef de file des députés LR, s'anime dès qu'on le lance sur le sujet.

Mercredi, devant la presse parlementaire, il parlait gravement de la situation française en matière d'énergie, en rappelant que « jusqu'en 2019, la France était le premier exportateur mondial d'électricité. **Aujourd'hui, nous allons mendier 20 % d'électricité à nos voisins allemands. Si ce n'est pas un échec ou un naufrage, je ne sais pas ce que c'est.** »

Coincidence ou non, ce mercredi était également le jour de la première réunion au Palais-Bourbon de la commission d'enquête sur les raisons de la perte de souveraineté énergétique de la France, demandée par le groupe LR. Et ce même mercredi, la commission des affaires économiques auditionnait Luc Rémont, candidat à la présidence d'EDF ...

[Lire la suite](#)



### COMMISSION D'ENQUÊTE

Officiellement investi il y a quelques jours Président de la Commission d'enquête parlementaire visant à établir les raisons de la perte de souveraineté et d'indépendance énergétique de la France, Raphaël ...

[Lire la suite](#)



### LOI DE FINANCES 2023

Raphaël Schellenberger a été nommé orateur par son Groupe parlementaire pour intervenir sur deux parties du Projet de Loi de Finances pour 2023. Il est dans un premier temps intervenu sur la mission « écologie, ...

[Lire la suite](#)



### ÉMISSION : PARLEMENT HEBDO

Le député Raphaël Schellenberger est intervenu sur le Projet de Loi de Finances pour 2023, la réforme de l'assurance chômage, la réforme des retraites et sur la commission d'enquête parlementaire sur l'énergie, dont il est le Président.

[Revoir l'émission](#)



### LYCÉE DE PULVERSHEIM

Raphaël Schellenberger a invité le Ministre de l'Intérieur, Gérard Darmanin, et le Ministre chargé de l'Industrie, Monsieur Roland Lescure, à venir visiter le Lycée Charles de Gaulle de Pulversheim. D'abord chargé de ...

[Lire la suite](#)



### HYGIENISATION DES BOUES

Raphaël Schellenberger a interrogé le ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire au sujet des modalités d'épandage des boues d'épuration : « Depuis mars 2020, les collectivités en charge de ...

[Lire la suite](#)

### LE DÉPUTÉ ET SON ÉQUIPE SE TIENNENT À VOTRE DISPOSITION

Audrey et Mélanie vous accueillent à la permanence parlementaire :

 8 rue James Barbier  
68700 CERNAY

 03 89 28 20 59

Juliette vous accueille à l'Assemblée :

 126 rue de l'Université  
75355 PARIS 07 SP

 01 40 63 05 54

